

KATA PENGANTAR

Puji Syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran *Problem Solving* berbantu Peta Konsep Terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Pokok Kinematika Gerak Lurus Kelas X Semester I di SMA Budi Murni 1 Medan T.P 2015/2016.”. Diajukan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Nurdin Siregar, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si, Ibu Dr.Rita Juliani, M.Si dan Bapak Drs.Usler Simarmata, M.S sebagai dosen penguji I, II, dan III yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Pintor Simamora, M.Si, selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan, juga kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA Unimed.

Ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada ibu Dra. Isti Bandarani, S.Pd selaku kepala sekolah SMA Budi Murni 1 Medan, Bapak A. Aritonang, S.Pd selaku guru bidang studi fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian dan para guru serta staf administrasi yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada Ayah tercinta Jimson Sitorus dan Ibu tercinta Norma Siregar, yang terus memberikan motivasi dan doa serta kasih sayang yang tak pernah henti. Untuk adik-adikku vero, ignatius, dan

amel dan keluarga sitorus (uda, nang uda, namboru) dan keluarga siregar(tulang dan nantulang, maktua, tante, paktua, uda). Penulis mengucapkan terima kasih kepada dede (nita pani) tersayang yang telah menyisakan banyak waktu, pikiran, dan memotivasi penulis. Ucapan terima kasih juga untuk teman seperjuangan dik B 2011.

Seperti kata pepatah “Tiada Gading Yang Tak Retak”. Penulis juga menyadari bahwa masih begitu banyak kekurangan yang ada, baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini mampu bermanfaat dalam memperkaya khasana ilmu pendidikan.

Medan, Desember 2015
Penulis,

Hevrin Eliazer Sitorus
NIM. 4112121008

UNIVERSITAS
UNIMED
THE
Character Building
UNIVERSITY